



AVIS PUBLIC | PUBLIC NOTICE

MISE À JOUR - CHEMIN COPELAND-EVANS

La Municipalité souhaite informer les résidents de l'évolution de la situation concernant le chemin Copeland-Evans.

L'étude hydraulique est maintenant terminée. Toutefois, la deuxième rupture d'un barrage de castors en juillet, qui a causé des dommages supplémentaires dans le secteur, a confirmé que des évaluations additionnelles sont nécessaires afin de s'assurer que les réparations permanentes offriront une solution sécuritaire et durable.

La Municipalité propose donc de :

- réaliser les études supplémentaires requises, notamment une étude géotechnique;
- effectuer les travaux temporaires recommandés afin de rouvrir de façon sécuritaire une voie du chemin Copeland-Evans, permettant ainsi aux résidents d'éviter le détour actuel. Les travaux débuteront dans la semaine du 8 septembre 2026;
- compléter l'ingénierie, les plans et obtenir les autorisations requises; et
- procéder au remplacement permanent du ponceau et aux réparations de la route à l'été 2027.

Cette approche permettra de rétablir un accès temporaire tout en donnant à la Municipalité et à ses ingénieurs le temps nécessaire pour bien planifier une solution à long terme.

D'autres mises à jour seront communiquées au fur et à mesure de l'avancement du projet.

COPELAND-EVANS ROAD UPDATE

The Municipality would like to provide residents with an update regarding Copeland-Evans Road.

The hydraulic study has now been completed. However, the second beaver dam failure in July, which caused additional damage in the area, has confirmed that further assessment is necessary to ensure that the permanent repairs provide a safe and durable solution.

The Municipality is therefore proposing to:

- Complete the additional required studies, including a geotechnical study;
- Complete the recommended temporary work to safely reopen one lane of Copeland-Evans Road, allowing residents to avoid the current detour. The work will begin during the week of September 8, 2026;
- Complete the engineering, plans and required authorizations; and
- Proceed with the permanent culvert replacement and road repairs in summer 2027.

This approach will allow temporary access to be restored while giving the Municipality and its engineers the necessary time to properly plan a long-term solution.

Further updates will be provided as the project progresses.